

# 玉小だより

第 3 号  
令和6年6月3日

【学校教育目標】 ○進んで学ぶ子 ○助け合う子 ○元気な子

## 「仲間と元気いっぱい活動し、笑顔あふれる学校」

### ～ 学校行事を通して ～

新学期が始まり2ヶ月が経ちました。毎朝、子供たちのきれいな歌声が教室から聞こえてきます。外では2年生が生活科の学習の一環で、学校で用意した野菜の中から自分で育てたい野菜を選び、その生長を楽しみながら毎朝水やりをしています。

今月は保護者の方を招いて「玉小まつり」を実施いたします。「玉小まつり」や「宿泊学習」「運動会」などは学校行事であり、その目標は学習指導要領（文部科学省）に「学校行事を通して、望ましい人間関係を形成し、集団への所属感や連帯感を深め、公共の精神を養い、協力してよりよい学校生活を築こうとする自主的、実践的な態度を育てる」と示されています。学校行事には、儀式的行事、文化的行事、健康安全・体育的行事、遠足・集団宿泊的行事、勤労生産・奉仕的行事があり、それぞれにはねらいがあります。玉小まつりは文化的行事であり、実施上の留意点は「児童の発表意欲を尊重し、自主的な活動を十分に認め、できるだけ自主的な運営ができるように配慮する。…」となっています。

そこで、本校では全校でテーマを決め、そのテーマに沿って各クラスで話し合い広場を計画してお店を出します。当日は、時間を前後半に分けて、お店を担当する子とお店を回る子に分かれて活動します。学校行事の目標を達成できるように子供たちの自主的・自発的な活動を支援し、みんなで準備を進めているところです。当日は、お子様の活躍の様子をご覧ください。たくさんの保護者の皆様のご来校をお待ちしております。

### 〈6月の行事〉

### 〈地域の方の心遣いに感謝〉

8日	玉小まつり・引き渡し訓練	5月の中頃、五明方面へ登校指導に行った時、地域の方がビニル袋を持ちゴミを捨ててくださっていました。「ありがとうございます」と声を掛けると、その方は「子供が通る道路はきれいな方がいい」とおっしゃり、作業を続けながら歩いて行かれました。 改めて、学校は地域の方に支えられていることを感じた出来事でした。心より御礼申し上げます。
14日	歯科保健指導	
19日	教育相談日	
20日	4年社会科見学	
21日	6年社会科見学	
24日	6年劇団四季こころの劇場	
28日～29日	5年宿泊学習	

## 【令和6年度 学校教育目標等】

\*5月21日学校運営協議会 承認済

<p>〈目指す学校像〉</p> <p><b>【児童一人一人を理解し、認め・寄り添い、育み、伸ばし、笑顔あふれる学校】</b></p> <p>※子供たちへは…「仲間と元気いっぱい活動し、笑顔あふれる学校」にしていこうと話をしています。</p>	
<p>〈学校教育目標〉</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○進んで学ぶ子（知）</li> <li>○助け合う子（徳）</li> <li>○元気な子（体）</li> </ul>	<p>〈学校経営方針〉 <b>【すべては子供たちの小さな瞳を輝かせるために】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○継承と創造</li> <li>○チームワーク</li> <li>○子供のために</li> </ul> <p>子供とよく会話・対話をして、子供一人一人を理解し「認め、寄り添い、鍛え、伸ばす」教育を実践する。</p>
<p>〈目指す児童像〉 <b>【心豊かでたくましく生きる子】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○「進んで学ぶ子（知）」 <ul style="list-style-type: none"> <li>・進んで学習する子</li> <li>・自ら考え、判断して行動する子</li> </ul> </li> <li>○「助け合う子（徳）」 <ul style="list-style-type: none"> <li>・相手の気持ちを考え、やさしくする子</li> <li>・心のこもったあいさつ・返事をする子</li> </ul> </li> <li>○「元気な子（体）」 <ul style="list-style-type: none"> <li>・明るく健康で、進んで運動に取り組む子</li> <li>・けじめがあり、ねばり強くがんばる子</li> </ul> </li> </ul>	

## 【学校行事等の取組】

### 〈 全校縦割り遠足 5月2日 〉

縦割り班で、ときがわ町総合運動場まで歩いて行ってきました。

前日に雨が降り、天候が心配されましたが、当日は青空が広がりみんな笑顔で学校を出発しました。運動場では、班ごとにドッジボールや鬼ごっこをして楽しんでいる様子でした。



### 〈 防犯教室 5月14日 〉

小川警察安全課の方を招いて、不審者対応の防犯教室を行いました。

1～3年生は劇、4～6年生は問題形式で、不審者に遭遇したらどう対応するとよいのかなどについて学習しました。

